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Inicia-se ata de reunião do Conselho Municipal de Saúde de São Sebastião como segue: 1 

REUNIÃO PLENÁRIA Nº 285ª     
  

TIPO: (X) ordinária       (  ) extraordinária         

DATA: 09/08/2022 
 

MODALIDADE: (X) presencial      (  ) online     (  ) mista 

LOCAL: Sala do COMUS/SESAU 
 

  

ASSUNTOS DA PAUTA: 
1. Eleição de três representantes 

para compor a Comissão 
Organizadora da Conferência 
Municipal de Saúde - 1 vaga 
segmento Trabalhadores e 2 
vagas segmento Usuários; 

2. Apresentação das emendas 
parlamentares disponíveis; 

3. Apresentação sobre demandas 
de exames e consultas 
municipais. 

4. Relatório do Conselho Fiscal 
emitido pelo representante do 
COMUS; 

5. Relatório do Conselho Curador 
emitido pelo representante do 
COMUS; 

6. Relatório da COFIN emitido 
pelo representante do COMUS; 

7. Informes. 
8. Outros. 

SOLICITADO POR: 
Secretaria Executiva     
  
 
 
 
 
Secretaria Executiva     
 
Secretaria Executiva     
 
 
Secretaria Executiva     
 
 
Secretaria Executiva     
 
 
Secretaria Executiva     
 
Secretaria Executiva     
Secretaria Executiva     

SEGMENTO: 
COMUS 
 
 
 
 
 
COMUS 
 
COMUS 
 
 
COMUS 
 
 
COMUS 
 
 
COMUS 
 
COMUS 
COMUS 

ATA DA 285ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMUS – CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE 2 

SÃO SEBASTIÃO. Data: 09 de agosto de 2022. Início às 15 horas e 12 minutos, em segunda 3 

chamada e término às 16h e 56 min, modalidade presencial, na Sala do COMUS. 4 

Sra. Laysa deu início a reunião solicitando que os conselheiros não deixassem a sala de reuniões 5 

sem que a presidente ou dirigente da mesa desse o fechamento oficial da reunião. Relembrou que 6 

a reunião era gravada para fins de elaboração de atas, conforme a Lei 13709/2018 – LGPD – Lei 7 

Geral de Proteção de Dados Pessoais. Conforme a Resolução nº 435 de 10 de maio de 2012 as 8 

funções como membro do Conselho Municipal de Saúde são consideradas de relevância pública, 9 

sendo assim fica garantida a dispensa do trabalho sem prejuízo para conselheiro para fins de 10 

justificativa junto aos órgãos, Entidades competentes e Instituições. O Conselho Municipal de 11 

Saúde emitirá declaração de participação aos membros durante o período das reuniões, 12 

orientações, capacitações e outras atividades específicas. Justificativas de não comparecimento: 13 

André Vitorio Teston – motivo médico e Ana Cláudia Bronzatti – viagem. 14 

1-EXPEDIENTE: 15 

Devido atraso administrativo a ata 284ª (Ducentésima Octogésima Quarta) Reunião Ordinária 16 

COMUS realizada no dia 12/07/2022, será apresentada para aprovação na próxima reunião 17 

ordinária. 18 

DOCUMENTOS EXPEDIDOS E RECEBIDOS:  19 

Ofícios Expedidos: Of. 114/2022 COMUS – Atualização de dados – Conselho Curador - Sr. Juliana. Of. 20 

115/2022 COMUS – SESAU – Proc. COFIN nº 18/2022. Of. 116/2022 COMUS – SESAU – Proc. COFIN nº 21 
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18/2022. Of. 117/2022 COMUS – SESAU – Minuta de Decreto, atualização de composição do COMUS. Of. 22 

118/2022 COMUS – SESAU – Lanche. Of. 119/2022 COMUS – SEPLAN – atualização do site. Of. 120/2022 23 

COMUS – SESAU – Ref. P. COFIN nº 38/2022 COFIN. Of. 121/2022 COMUS – SESAU – Ref. P. COFIN nº 24 

39/2022 COFIN. Of. 122/2022 COMUS – SESAU – Ref. P. COFIN nº 40/2022 COFIN. Of. 123/2022 COMUS 25 

– SESAU – Ref. P. COFIN nº 41/2022 COFIN. Of. 124/2022 COMUS – SESAU – Ref. P. COFIN nº 41/2022 26 

COFIN. Of. 124/2022 COMUS – SESAU – Ref. P. COFIN nº 42/2022 COFIN. Of. 125/2022 COMUS – 27 

SESAU – Ref. P. COFIN nº 43/2022 COFIN. Of. 126/2022 COMUS – SESAU – Reiteração de solicitação de 28 

lanche. Ofícios Recebidos: Of. 10/2022 AEAA – Representante. Of. 11/2022 AEAA – Indicação referente a 29 

vaga de Conselheiro no Conselho Curador. Of. 15/2022 SOMAR – Indicação de representante. Of. 22/2022 30 

UniBairros – Indicação de representante. Of. 17/2022 SOMAR – Indicação para o Conselho Curador.  Of. 31 

372-A SESAU - Resposta Of. 110/2022 COMUS. Of. 381/2022 SESAU – Resposta Of. 115/2022 COMUS. 32 

Resoluções COMUS: Resolução Nº 029/2022 - Legitimidade de representatividade do Sr. Roberto 33 

Magiolino. Nº 030/2022 - Legitimidade de representatividade Sr. Paulo Henrique. Nº 031/2022 - Legitimidade 34 

de representatividade Sra. Laysa. Nº 032/2022 - Legitimidade de representatividade Sra. Ana Claudia. Nº 35 

033/2022 - Legitimidade de representatividade Sra. Dirceia. Nº 034/2022 - Alteração do Conselho Curador. 36 

Nº 035/2022 - Dilação de prazo pata alteração do Regimento Interno. E-mails recebidos: DRS17 – 37 

recomendação aos Conselhos Municipais de Saúde – Criação e a Implantação da Comissão Intersetorial de 38 

Saúde do Trabalhador – CISTT. DRS17 – Convite Live. DRS17 – boletim informativo – Situação dos 39 

Instrumentos de Planejamento. Nelson S. Alves – Atualização de informação sobre as ações em andamento 40 

em Itatinga – julho/2022. DRS17 – Recomendações Conselho Estadual de Saúde – 322ª Reunião Ordinária. 41 

DRS17 – Situação dos Instrumentos de Planejamento – junho/2022. E-mails enviados: Comissão de 42 

Acompanhamento do plano – Ata 20ª Comissão de Acompanhamento do plano. Secretaria Executiva - 43 

Ata 126ª Comissão. Entidades – Of. Circular nº001/2022 COMUS. Secretaria Executiva – Recomendação 44 

DRS 17. Conselheiros – Atualização de informações sobre as ações em andamento do Itatinga. Ana 45 

Claudia – Documentos referente a Comissão de Instrumentos Legais do COMUS. COFIN – Ata 46 

Recomendações DRS17. Conselheiros – Pauta da 285ª Ordinária. SEPLAN – atualização do site 285ª 47 

Ordinária. FMS: Razão Banco Caixa – competência junho de 2022. Prestação de Contas HCSS – 48 

competência junho de 2022. Prestação de Contas FSPSS – competência junho de 2022. Empenhos – 49 

competência junho de 2022. FOPAG – competência junho de 2022. Extratos Bancários – BB e CEF– 50 

competência junho de 2022. 51 

ORDEM DO DIA:  52 

1. Eleição de três representantes para compor a Comissão Organizadora da Conferência 53 

Municipal de Saúde - 1 vaga segmento Trabalhadores e 2 vagas segmento Usuários; 54 

2. Apresentação das emendas parlamentares disponíveis; 55 

3. Apresentação sobre demandas de exames e consultas municipais. 56 

4. Relatório do Conselho Fiscal emitido pelo representante do COMUS; 57 

5. Relatório do Conselho Curador emitido pelo representante do COMUS; 58 

6. Relatório da COFIN emitido pelo representante do COMUS; 59 

7. Informes. 60 

8. Outros. 61 

Ordem do dia. Aprovado por unanimidade.  62 

1. Eleição de três representantes para compor a Comissão Organizadora da Conferência 63 

Municipal de Saúde - 1 vaga segmento Trabalhadores e 2 vagas segmento Usuários; Sra. 64 

Laysa observou que a Conferencia Municipal de Saúde estaria prevista para o ano de 2023 e que 65 

no ano vigente estaria previsto, no Plano Municipal, no mínimo dez pré conferencias, distribuídas 66 

pelo município para que todas as regiões sejam atendidas e a toda população seja ouvida. 67 

Informou que na data das pré conferencias os conselheiros integrantes do COMUS seriam 68 

convidados/convocados a participar. Considerou que as vagas seriam destinadas ao COMUS, 69 

independente do segmento, contudo os membros representantes do segmento governo já estariam 70 

participando da Comissão devido suas funções na Secretaria de Saúde e que seria muito 71 

importante o olhar do trabalhador e do usuário na Comissão. Disponibilizou momento para 72 

manifestação dos interessados em compor a comissão. Candidataram-se as conselheiras: Cláudia 73 
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Prudente de Siqueira Canhadas (segmento trabalhador), Sra. Juliana Medeiros Ferreira Prado 74 

(segmento usuário) e Sra. Danila Carvalho de Santana Caruzzo (segmento usuário). Aprovado por 75 

unanimidade. Sra. Claudia relembrou que a Secretaria Executiva faria parte da Comissão 76 

juntamente com os membros eleitos. 77 

2. Apresentação das emendas parlamentares disponíveis; Sra. Laysa informou esse ano o 78 

município recebeu muitas emendas parlamentares, que auxiliarão a Secretaria de Saúde a 79 

subsidiar alguns projetos e ações que estavam planejadas no Plano Municipal de Saúde – PAS, a 80 

serem realizados com fonte federal e não fonte municipal. Explicou que os recursos são divididos 81 

dois blocos: - investimentos: estruturação da rede de serviços públicos (aquisição de 82 

equipamentos, aquisição de patrimônio) e – custeio: manutenção dos serviços públicos de saúde 83 

(despesas mensais para suporte do serviço executado). E que se subdividem em: Incremento para 84 

a Atenção Básica (PAB), ou Incremento Temporário do Piso de Atenção Primária (PAP) e 85 

de Incremento Temporário Média e Alta Complexidade (MAC). Sr. Reinaldo exemplificou 86 

aplicações, na prática, de investimentos e custeios. Solicitou, aos conselheiros, possíveis 87 

sugestões sobre aplicação dos recursos recebidos. Explicou que as emendas podem ser 88 

encaminhadas por determinado deputado e pelo Relator geral, onde não consta o nome do 89 

deputado que destinou determinada verba. Sra. Laysa apresentou quadro contendo o nº da 90 

emenda, o parlamentar que destinou a emenda, o valor recebido e o objeto a ser utilizado. Sr. 91 

Reinaldo explicou que a emenda de custeio deveria ser destinada para manutenção e suporte de o 92 

serviço e material já existente e que era vedado o uso para implementação, aquisição ou ampliação 93 

de bens, áreas e serviços. EMENDAS DE CUSTEIO. Sra. Laysa informou que a Emenda Nº 94 

36000.3854412/02-100 – MS, Relator (Incremento MAC), de R$ 400.000,00 - R$ 180.000,00 foi 95 

repassado para a FSPSS – Fundação de Saúde Pública para a contratação de reumatologista e R$ 96 

220.000,00 foi repassado para o HCSS - Hospital de Clínicas de São Sebastião para custeio de 97 

cirurgias por vídeo e cirurgias de urologia. Sr. Reinaldo expôs a demanda nas especialidades, e 98 

informou que além da dificuldade em suprir a vaga por concurso público, o AME – Ambulatório 99 

Médico de Especialidades também estaria encontrando dificuldade em ofertar as vagas 100 

necessárias nas especialidades. Conjecturou a contatação de empresas prestadoras de serviços 101 

médicos especializados. Salientou que o município de São Sebastião era o único município da 102 

região que fazia cirurgias por vídeo, pelo SUS, e informou que tal procedimento era contratado com 103 

a verba das emendas, como outros procedimentos. Relembrou que, ao assumir a gestão, o próprio 104 

COMUS solicitou que fosse encerrado o contrato com a especialidade de oftalmologia, pois a oferta 105 

deveria vir do AME, contudo, atualmente, a especialidade de oftalmologia é mantida, 106 

exclusivamente, pela prefeitura. Exemplificou informando valores repassados pela União por 107 

procedimento realizado pelo SUS. Disse que o SUS – Sistema Único de Saúde seria subfinanciado 108 

e que a maior demanda era coberta pelo município. Observou que o HCCS – Hospital de Clínicas 109 

da Costa Sul era mantido, exclusivamente, pelo município e não pelo Ministério da Saúde. 110 

Ressaltou que o orçamento aplicado na saúde era de aproximadamente 35% pois a gestão não 111 

aguardava o envio da verba para ofertar os serviços de saúde Sra. Laysa informou que a demanda 112 

reprimida pela pandemia havia sido suprimida pelo município antes mesmo da publicação da 113 

Portaria e Resolução referente ao mutirão de cirurgias eletivas do Ministério da Saúde e do Estado, 114 

que vai custear pelo período de 6 meses, duas vezes tabela SUS, de alguns procedimentos 115 

eletivos. Sr. Reinaldo considerou que os resultados das práticas de saúde pública, aplicadas 116 

desde 2018, seriam colhidas em aproximadamente de cinco a dez anos. Exemplificou citando os 117 

pré natais e mutirões de vasectomias. Sra. Laysa prosseguiu com a apresentação das Emendas: 118 

Nº 36000.385413/2021-00 – MS, Relator (Incremento PAB), R$ 550.000,00, destinado ao custeio 119 

Geral da Atenção Básica; Nº 2021.149.31942 - SES/SP, Dep. Renata Abreu (CUSTEIO), R$ 120 

150.000,00, destinado a Reforma PSF Boiçucanga; Nº 2021.052.32289 - SES/SP, Dep. Jorge 121 

Caruso (CUSTEIO), R$ 100.000,00 destinado a Reforma PSF Boiçucanga; Nº 36000.373041/2021-122 
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00 – MS, Dep. Renata Abreu, Rosana Vale e Celso Russomano (Incremento PAB), R$ 450.000,00 123 

onde foram destinados R$ 350.000,00 para Reforma PSF Paúba e R$ 100.000,00 para aquisição 124 

de peças de processamento de dados. Sr. Reinaldo explicou que apesar de ser uma nova unidade 125 

de saúde, no caso da emenda, entraria custeio, pois o prédio já existia. Observou a quantidade de 126 

moradores cadastradas nos PSF da Costa Sul e a dificuldade em suprir a demanda de 127 

atendimentos. Sra. Dirceia perguntou se os prontuários eletrônicos estavam disponíveis a todas as 128 

Unidades de Saúde do município. Sr. Paulo Henrique respondeu que sim e informou estavam 129 

finalizando o PSF Topolândia, para que o prontuário eletrônico estivesse disponível em todo 130 

município. Sr. Reinaldo considerou as facilidades do prontuário eletrônico, observando a 131 

informatização, integração das unidades de saúdes e celeridade de acesso dos dados digitais e 132 

histórico dos pacientes pelas equipes médicas. Sra. Laysa retomou a apresentação das emendas: 133 

Nº 2021.025.20473 - SES/SP, Dep. Cauê Macris (CUSTEIO PAB), R$ 250.000,00 repassado ao 134 

HCSS onde R$ 150.000,00 Videolaparoscopia e R$ 100.000,00 Nefrologia. Sr. Reinaldo informou 135 

que, atualmente, visando à diminuição de pacientes que necessitam de hemodiálise, o município, 136 

disponibilizou ao usuário do Sistema de Saúde um ambulatório de nefrologia, e que estavam 137 

pleiteando, junto a DRS, uma clínica de hemodiálise para o município. Sra. Laysa observou a alta 138 

complexidade da clínica de hemodiálise e o alto custo mensal para manter o seu funcionamento. 139 

Sr. Reinaldo explicou que para solicitar auxílio financeiro a Clinica deveria estar em 140 

funcionamento, e que sua habilitação poderia demorar de 6 a 12 meses. Informou que, atualmente, 141 

a clinica que atende os munícipes de São Sebastião encontra-se no Bairro de Massaguaçu, 142 

município de Caraguatatuba. Considerou a dificuldade locomoção dos pacientes residentes na 143 

Costa Sul de São Sebastião que seriam dependentes da terapia de hemodiálise. Finalizou 144 

informando que o governo federal autorizou a abertura da clinica de hemodiálise, contudo com a 145 

justificativa de não comportar outra Clinica de Hemodiálise na região a DRS negou a autorização. 146 

Sra. Dirceia questionou sobre a periodicidade de recebimento dos recursos. Sr. Reinaldo 147 

respondeu que seria parcela única e que o município era responsável em administrar e destinar a 148 

verba para finalidade certa. Observou que o desvio de finalidade, da verba, causaria a suspenção 149 

do auxílio para o município e que toda verba recebida deveria ser prestada conta. Sra. Laysa 150 

explicou que as emendas são temporárias, e que o valor seria liberado naquele momento, contudo, 151 

todos os anos eram liberados outros recurso e emendas, dando assim continuidade ao serviço. Sr. 152 

Reinaldo observou que o pacto federativo era desigual, pois os recursos recolhidos de impostos 153 

ficam 60% para o governo federal, um pouco mais de 20% para o estado e um pouco mais de 11% 154 

para o município. Sra. Laysa deu continuidade a apresentação das emendas: Nº 155 

36000.4211982/02-100 – MS, Relator Geral (Incremento MAC), R$ 100.000,00 destinado para 156 

contratação do Nefro HCSS; Nº 202.201.535.065 - SES/SP, Deputado Bruno Ganem (Custeio do 157 

atendimento do Sistema Sus ao Município), R$ 100.000,00 destinado para manutenção do piso do 158 

HCSS (manta laminada). Sr. Reinaldo informou que estariam trocando o piso de alvenaria para 159 

manta laminada e as rodinhas da macas por rodas de silicone. Sugeriu que a próxima reunião do 160 

COMUS fosse feita no HCSS para que os conselheiros acompanhassem as alterações efetuadas, 161 

que foram feitas com recurso público. Sra. Laysa informou que a emenda Nº 202.201.535.064 - 162 

SES/SP, Deputado Bruno Ganem (custeio de atendimento de pessoas com transtorno do espectro 163 

autista TEA) de R$ 100.000,00 seria destinado para a capacitação dos profissionais da 164 

Reabilitação e palestras para os pais; Sr. Reinaldo considerou os dados estatísticos, onde a cada 165 

30 crianças que nascem no Brasil uma nasceria com TEA, e observou que o tempo estendido de 166 

reabilitação multidisciplinar. Informou que com o valor recebido da emenda estariam contratando 167 

qualificação dos profissionais e dos pais. Acredita que tal assunto seria multidisciplinar, e deveria 168 

ter um olhar de outras secretarias. Sr. Sergio observou o grande volume de encaminhamentos 169 

vindo da educação, e que não eram apresentados pelo fluxo correto, com encaminhamentos em 170 

excesso e desnecessários, gerando complicações, iniciais e futuras, e o sobrecarregamento do 171 
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sistema de saúde. Sugeriu treinamento aos profissionais da saúde juntamente com os profissionais 172 

da educação. Sra. Claudia sugeriu que fosse encaminhado pela escola relatório de 173 

comportamento da criança e não emitido o diagnostico nem encaminhamentos a profissionais de 174 

saúde. Sr. Sergio completou dizendo que os relatórios deveriam ser encaminhados a 175 

psicopedagoga, pediatra ou clinico geral, e não para as especialidades. Sr. Reinaldo reiterou 176 

dizendo ser assunto multidisciplinar, que envolve saúde, educação, esporte e APAE. Observou a 177 

importância da inclusão da criança. Sra. Laysa deu continuidade a apresentação das emendas: 178 

Nº202.101.533.440 SES/SP Deputado Bruno Ganem (Custeio da Saúde Animal) R$ 120.000,00 179 

destina a contratação de Prestador de serviço para castração e microchipagem de cães e gatos e 180 

financiamento dos insumos do castramóvel; Nº 36000.4311522/02-200 - MS Deputados Herculano 181 

Passos e Renata Abreu - Incremento (MAC) -  R$ 1.250.000,00 onde R$ 1.000.000,00 foi 182 

destinado a informatização do município e a implantação do prontuário único, e R$ 250.000,00 183 

destina ao custeio geral da saúde no município; Nº 36000.4671032/02-200 – MS Senador José 184 

Serra - Incremento MAC - R$2.000,000,00 onde R$1.069,558,00  foi destinado ao custeio geral de 185 

cirurgias dentro do HCSS e R$930.442 destinado ao Custeio geral da saúde no município SESAU; 186 

Nº 2022.003.42002 0 - SES/SP Dep.  Adalberto Freitas – CUSTEIO R$1.000,000,00 onde 187 

R$800.000,00 foi destinado a implantação do Programa Melhor em Casa e R$200.000,00 188 

destinado ao custeio de cirurgias gerais e ginecológicas por vídeo HCSS; Nº 2022 100.40964 - 189 

SES/SP Dep.  Alexandre Frota – Custeio - R$ 200.000,00 destinado ao custeio da subvenção do 190 

Hospital de Clínicas de São Sebastião, que se encontra sob intervenção municipal, com a 191 

finalidade de manter os serviços de cirurgias gerais e ginecológicas por vídeo; Nº 2022.253.42944 - 192 

SES/SP CASA CIVIL SECRETARIA DA SAUDE DO ESTADO – Custeio -  R$ 100.000,00 193 

destinado ao custeio de serviço especializado em saúde, através de contratação de pessoa 194 

jurídica. – Neuropediatria. Sr. Reinaldo expôs a dificuldade, do município, em contratar 195 

especialistas em neuropediatria e informou que a DRS encontra a mesma dificuldade em ofertar tal 196 

especialidade pelo Estado. Sra. Laysa informou que a última emenda de custeio recebida pelo 197 

município foi a Nº 2022-050-44638 - SES/SP Dep.  Itamar Borges – Custeio -  R$130,000,00 198 

destinado a aquisição de uniformes para saúde. Totalizado o valor recebido de R$ 7.000.000,00 199 

entre o final do ano de 2021 e o primeiro semestre de 2022. EMENDAS DE INVESTIMENTOS. 200 

Sra. Laysa informou que o valor total recebido em emendas de investimento foi de R$ 848.775,00. 201 

Emendas: Nº 2021.043.31661 - SES/SP - Dep. Estevam Galvão (Aquisição de Equipamentos) R$ 202 

100.000,00 destinada à aquisição de computadores para a Atenção Básica; Nº 2021.015.20330 - 203 

SES/SP - Dep. Bruno Ganem (Aq. Castramóvel) R$ 150.000,00 destinado a aquisição de um trailer 204 

– castramóvel; Nº 11817.1800001/21-022 - MS - Relator (Custeio destinado a execução de obras 205 

de reforma) R$ 300.000,00 destinado a reforma do telhado da Unidade de Saúde da Família do 206 

Morro do Abrigo; Nº  11817.1800001/21-022 - MS - Dep. David Soares (Aq. De 207 

Equipamentos/Reabilitação) R$ 100.000,00 destinado a aquisição de equipamentos para o Centro 208 

de Reabilitação - Centro e Costa Sul, como camas e macas elétricas e modernas. Nº 209 

11817.1800001/22-002 – MS - Dep. Guilherme Mussi - (Estruturação de Unidades De Atenção 210 

Especializada em Saúde ) R$ 98.775,00 destinada  a aquisição de 2 berços aquecidos, e 1 berço 211 

de fototerapia para maternidade do HCSS e Nº 11817.1800001/22-001 - MS - Dep.  Maria Rosas - 212 

Estruturação da Rede de Serviços de Atenção Básica de Saúde - R$ 100.000,00 destinado a 213 

estruturação da Rede de Serviços de Atenção Básica de Saúde – Equipamentos e modernização 214 

das Farmácias. Sra. Dirceia sugeriu a implantação de sistema de informação nas salas de espera 215 

nas unidades de saúde e aquisição de novos veículos para saúde. Sra. Laysa ressaltou a grande 216 

demanda de transporte para os usuários do sistema de saúde, e informou eu toda demanda era 217 

ofertada pelo municio pois não havia nenhuma emenda nem auxilio do governo estadual nem 218 

federal destinado ao transporte de paciente. Sr. Sergio questionou sobre a integração na 219 

informatização das farmácias. Sr. Reinaldo respondeu que o edital de informatização foi 220 
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impugnado e encontra-se suspenso. Informou que dentro da plataforma integrada existe um 221 

módulo destinado a farmácia. Explicou que no modulo da farmácia, encontrariam medicamentos e 222 

dosagens disponíveis a rede.  223 

3. Apresentação sobre demandas de exames e consultas municipais. Sra. Laysa relembrou 224 

que a responsabilidade da saúde era municipal, estadual e federal, havendo uma construção de 225 

rede com referências. DEMANDA CONSULTA ESPECIALIDADES. Sra. Laysa apresentou 226 

planilha de demanda municipal de especialidades contendo: especialidade, tempo de espera para 227 

consulta, referencia, quantidade de pacientes aguardando vaga na Regulação (cdr) e oferta de 228 

vagas de setembro de 2022. Observou que na especialidade alergista teria um mês de espera 229 

para agendamento, que no mês de setembro foram agendadas 36 consultas e que não existe fila 230 

de espera na Regulação. Destacou os pontos críticos referente às especialidades. Exemplificou 231 

citando a cirurgia vascular, que teria como referência o AME e HRLN – Hospital Regional do 232 

Litoral Norte, onde a oferta de vagas mensais seriam insuficientes para a demanda do município. 233 

Informou que em reunião no HRLN houve o comprometimento do Hospital em aumentar o numero 234 

de vagas ofertadas para dar vazão a demanda. Sra. Dirceia questionou o aumento de demanda 235 

devido o covid. Sra. Laysa informou que houve aumento de demanda em algumas 236 

especialidades, e que a paralisação dos atendimentos na época do covid também foram 237 

responsáveis por esse aumento. Apontou a gastroclínica, a neurologia pediátrica, psiquiatria e 238 

reumatologia como pontos críticos, onde as ofertas de vagas não suprem a demanda, e informou 239 

que estariam em processo de contratações de profissionais para auxiliar na vasão dessas 240 

demandas. Observou a dificuldade de contratação e profissionais reumatologistas. EXAMES. Sra. 241 

Laysa apresentou planilha de demanda municipal de exames contendo: exame, tempo de espera 242 

para o exame, referencia, quantidade de pacientes aguardando vaga na Regulação (cdr) e oferta 243 

de vagas de setembro de 2022. Informou haver poucos exames com fila de espera, mas existem 244 

“nós críticos” e que já estariam em processo de resolução. Exemplificou utilizando a avaliação 245 

urodinâmica, com referencia no AME, onde existem 24 pacientes na fila de espera e foram 246 

ofertados em setembro de 2022 apenas 3 vagas. Citou a colonoscopia, eletroneuromiografia e o 247 

potencial evocado auditivo com sedação como “nós críticos”, e informou a solicitação dos exames 248 

supracitados se encontra em processo de licitação. Observou que o município arca com grande 249 

maioria dos exames ofertados, e que apesar de haver mais de uma referência, muitas vezes 250 

ofertavam apenas 3 vagas cada. CIRURGIAS DE GRANDE PORTE. Sra. Laysa apresentou 251 

planilha de demanda municipal de cirurgias de grande porte contendo: especialidade, tempo de 252 

espera para cirurgia, referencia, quantidade de pacientes aguardando vaga na Regulação (cdr) e 253 

oferta de vagas de setembro de 2022. Informou não haver referência para cirurgias plásticas de 254 

alta complexidade (abdominoplastia e mamoplastia). E para algumas avaliações de cirurgias 255 

geral, com CID’s específicos, como de cirurgia hernia - CID k43 e k46, não haviam referência, 256 

contudo o Hospital Regional começou a ofertar a vaga para cirurgias (CID k43) a partir de 08 de 257 

agosto de 2022 e se prontificaram a ofertar vagas para as cirurgias com o CID k46. Sra. Maria 258 

Ângela observou que o Hospital precisa cumprir metas e para isso precisam ofertar vagas aos 259 

municípios. Sra. Dirceia questionou o tempo para emissão de resultado de exames e sugeriu a 260 

brevidade na entrega destes resultados. Sr. Reinaldo informou que existe essa demora somente 261 

em exames de rotina, pois existe grande demanda pelo o SUS. 262 

4. Outros. Sra. Laysa sugeriu o encerramento da reunião devido ao horário e disponibilizou breve 263 

momento para manifestações. Sra. Claudia questionou, referente à reterritorialização do Canto 264 

do Mar, a previsão de retorno dos cadastros da USF Canto do Mar para a USF Enseada. 265 

Observou que as agendas dos profissionais na USF Canto do Mar estão sobrecarregadas. Sr. 266 

Paulo Henrique respondeu que a USF da Enseada seria notificada para absorver os cadastros. 267 

Ponderou que ocorreria o “desafogamento” da Unidade de Saúde com a criação do USF Canto do 268 

Mar II.  Relembrou que ocorreu o mesmo nas USFs de Maresias I e II. Nada mais havendo a 269 
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tratar, lavrou-se a presente ata que após aprovação, será assinada pelos presentes, na forma 270 

como segue abaixo:  271 

MEMBROS DO CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE 

1. SEGMENTO DO GOVERNO/PRESTADORES DE SERVIÇOS 

Nº Nome 
status Órgão ou 

Entidade 
Assinatura 

titular suplente 

01 Reinaldo Moreira Alves Filho X  SESAU  

02 Maria Ângela Laurito de Moraes  X SESAU  

03 Paulo Henrique Ribeiro Santana X  FSPSS  

04 Willians Alves Santana  X FSPSS ausente 

05 Laysa Christina Pires do Nascimento X  SESAU  

06 Carla Brasil de Oliveira  X SESAU ausente 

07 Fernanda Carolina Souza Lima Paluri Cunha X  SESAU  

08 Dilmara Oliveira Abreu  X SESAU ausente 

09 Ana Maria Batelochi X  ISCSJ  

10 Gustavo Barboni de Freitas  X ISCSJ ausente 

2. SEGMENTO DOS TRABALHADORES DE SAÚDE 

Nº Nome 
status Órgão ou 

Entidade 
Assinatura 

titular suplente 

11 Marcos Oliveira Mariano X  SESAU ausente 

12 Andréa Rocha de Souza Silva  X SESAU ausente 

13 Carlos Eduardo Mackevicius X  FSPSS ausente 

14 Helder Alves de Souza  X FSPSS  

15 Cláudia Prudente de Siqueira Canhadas X  SINDSERV  

16 Angélica Garcia dos Santos  X SINDSERV ausente 

17 Sérgio Luiz Jeremias Júnior X  AMESSI  

18 Lucas Faria de Souza Camargo  X AMESSI ausente 

19 Lourival Siqueira dos Santos X  ISCSJ ausente 

20 Daniel Alves Rodrigues Delgado  X ISCSJ  

3. SEGMENTO DOS USUÁRIOS 

Nº Nome 
status Órgão ou 

Entidade 
Assinatura 

titular suplente 

21 Juliana Medeiros Ferreira Prado X  APAE  

22 Graziela de Carvalho Garrido  X APAE ausente 

23 Denise Cesar X  SOMAR ausente 

24 Dirceia Arruda  X SOMAR  

25 Adriana Martins dos Santos X  SAB  

26 Paulo Roberto Lourenço  X SAB ausente 
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27 Olivo Ramiez Balut X  ACE ausente 

28 Ralf Reste  X ACE  

29 Ana Cláudia Bronzatti X  OAB justificado 

30 Alice Braz Rodrigues  X OAB ausente 

31 Mônico Santos Silva X  UNIBAIRROS ausente 

32 Moises Figueiredo da Silva   X UNIBAIRROS ausente 

33 André Vitório Teston X  APMHBR justificado 

34 Moisés de Jesus Almeida Rocha  X APMHBR ausente 

35 José Veríssimo dos Santos Filho X  AEAASS  

36 Cesar Augusto de Almeida de Sant’Anna  X AEAASS  

37 Márcio Henrique Zaffani X  SAMPOC  

38 Sílvio Gonçalves Peres Júnior  X SAMPOC ausente 

39 Danila Carvalho de Santana Caruzzo X  Lar Vicentino  

40 Josilene Duarte dos Santos  X Lar Vicentino ausente 
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